



至誠通天

校長 山口 茂

12月に入り、2学期も残りわずかとなりました。本年度も全学年で三者面談を実施し、先週8日で終了しました。限られた時間ではありましたが、担任との相談は十分にできたでしょうか。お子様のさらなる成長を目指した学校生活の改善、中学校卒業後の進路や将来の夢について、担任と共に考える時間になったことと思います。今後もお子様の健全育成に向け、ご家庭との連携を密に図って参りたいと思っております。

ところで、12月は、3年生にとって進路を決定する大切な時期。三者面談と並行して、校長、副校長による面接練習を行っています。「志望校を選んだ理由は何か。」「高校に入学したら何をしたいか。」「中学校生活の思い出は何か。」といった質問に、3年生は緊張した面持ちで答えようとしていました。その懸命な姿からは、何としてでも希望する高校に入学したいという強い思いが伝わってきます。回答の内容はもちろんのこと、入退室時の挨拶、声量、言葉遣い、姿勢、表情、頭髪、身だしなみ等々、様々なアドバイスをしました。自分の良い点をしっかりと面接官に伝えるために改善すべき点を指摘しました。皆さんにとって一番難しかったのは、自分の長所やアピールポイントをあげ、それを希望する高校に入学したら、どのように活かしていくかを伝えることだったのではないのでしょうか。多くの中学生は自分の良さをアピールすることが恥ずかしかったり、見つけられなかったりするものです。弱点ばかりをさがしてしまう人もいるかもしれません。中学生の皆さんにとって自分を客観視することは重要な成長課題でもあります。長所がない人はいません。指摘を受け入れ、面接選考では、自分の良さをしっかりと言葉で伝えることができるようにしてください。

至誠通天（しせいてんにつうず）という言葉があります。幕末の思想家、吉田松陰の言葉で「誠を尽くせば、願いは天に通じる。つまり、一つ一つの課題に誠実に取り組み努力をすれば、必ず願いは叶う。」という意味です。このことは、今、受験期にある3年生だけでなく、1・2年生にもぜひ意識して欲しい言葉です。自分の欠点を素直に受け入れ、客観的に見つめ直して改善していくのは勇気のいる事ですが、課題を一つ一つ解決していくことで、自分の良さをさらに増やし、大きく成長して欲しいと願っています。

冬休みまで後10日。1・2年生は、スキー教室、職場体験学習と学年行事に向け準備を進めています。保護者・地域・教育委員会他、関係機関の皆様、本年も三中へのご支援ご協

保護者アンケートへのご協力ありがとうございます。結果は、学校便り2月号に掲載します。

保健室工事のお知らせ

保健室の床の張り替え工事が以下の要領で行われています。御理解の程よろしくお願いいたします。

- | | |
|---------|------------|
| 1 期 間 | 12月9日～1月中旬 |
| 2 臨時保健室 | 第二会議室（2階） |

3 学年 企業の方による面接練習 11 月 27 日

様々なまちづくり・ひとづくり運動に取り組まれている川青年会議所の皆様に、本校の 3 年生を対象とした講話と面接練習を行って頂きました。

講話は弁護士の方で、司法試験の対策や勉強法等から、単に知識をもっているだけでなく、それらをいかに有効に生かせるかが大切かということや、高校受験での面接試験の心得等お話し頂きました。



次に、数人のグループに分かれての面接練習をして頂きました。知らない大人の方を前に、緊張の中、話をし、さらに、自分をアピールすることの難しさを知ることとなりました。本番に生かされることでしょう。ありがとうございました。

1 学年 車いすバスケットボール体験 12 月 1 日

車いすバスケットを通して、生き方を学ぼうという目的で行われました。女子車いすバスケットボールチーム「東京グレース」より、3 名の方から、講話や、車いすバスケットの実演披露、そして体験も御指導頂きました。講話では、御自身の障がいや日常生活について聞きました。障がいをもっているも、前向きに生きる姿に心を打たれました。



体験では、12 人ずつコートに入り、ゲームを行いました。車いすの操作は比較的かんたんでしたが、ドリブルやシュートは難しく苦戦しました。体育館は声援で包まれ、学年全体で取り組むことができ、また学年の暖かさを感じました。

いいことしよう DAY

11 月 28 日 落ち葉掃き

生徒会主催のボランティア活動 いいことしよう DAY には、多くの生徒が参加しました。用意した袋があっという間に落ち葉でいっぱいになり、追加の袋も次々と満杯になりました。側溝の中等、普段は手の届かない所まで掃除する姿も見られました。

参加の皆さん、ありがとうございました。この気持ちを地域でも発揮できると嬉しいです。



第9回 中学生「東京駅伝」大会 選抜選手決定 結団式 11 月 30 日



2 月 5 日に「東京駅伝」大会が行われます。これは、東京都の区市町村対抗の駅伝競走で、各区市町村から選抜された 2 年生チームが、味の素スタジアム都立武蔵野の森公園特設周回コースを走ります。男子は 17 人で計 42.195km を、女子は 16 人で計 30km を走り競います。この大会に向け、国立市でも選考会が行われ、選抜選手が決定しました。本校からも男子 6 名、女子 9 名が選手に選ばれました。

11 月 30 日には、桐朋中学校で、結団式が行われ、教育長から認定証、T シャツ、そして、くにたち白梅ロータリークラブからは、ベンチコートが寄贈され、それぞれ激励の言葉を頂きました。当日は、国立市の代表として、精一杯走ることを期待しています。

生徒の活躍

税の作文 市長賞 3-3

東京納税貯蓄組合総連合会 会長賞 3-1

3-1

心のバリアフリー普及啓発 ポスターコンクール

優秀賞 2-3 2-2

税の標語 会長賞 1-1
入選 1-1

「納税で 明るい社会を 築こうよ」
「勉強は 税金のおかげで できている」



薬物乱用防止 ポスター 地区会長賞 1-1
標語 地区会長賞 3-4
佳作 2-1

「薬物は 一度やったら もどれない」
「No drug! 薬物はあなたの未来を壊します。」

ソフトテニス部 市民大会 優勝 ペア 3位 ペア

12 月～1 月中旬 予定



12 月 15 (金) スキー教室保護者会(1) 私立入試相談

10 (水) 給食始



12 (金) 生徒委員会 スキー教室事前健診(1)

18 (月) 生徒会朝礼

15 (月) 生徒会朝礼

22 (金) 給食終 ⑤大掃除

16 (火) 新入生保護者説明会 部活動対抗駅伝大会

25 (月) ③終業式 安全指導

17 (水)～19 (金) 職場体験(2)

1 月 9 (火) ①始業式 安全指導

21 (日)～23 (火) スキー教室(1)

合同防災訓練 12 月 10 日

一・小・三中合同防災訓練を行いました。受付の設置と実務、マンホールトイレの設置、体育館での居室作り等行いました。



今回は、生徒会役員、女子バスケットボール部 2 年生と有志の生徒が訓練に参加しました。万一の時は、中学生の力が多いに役立ちます。まずは、関心をもつことが大切です。